



MAI

INTENTION MISSIONNAIRE SALÉSIENNE

À LA LUMIÈRE DE L'INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT PÈRE

Pour l'Eglise en AFRIQUE, ferment d'unité

Afin que l'Eglise en Afrique
soit ferment d'unité entre les
peuples et signe d'espérance
pour ce Continent.

Après le fécond « Projet Afrique », la présence salésienne est désormais présente en 43 Pays, avec presque 200 communautés et environ 35.000 laïcs engagés.

Prions afin que la Famille Salésienne, fécond fruit missionnaire et don pour l'Eglise et pour le Continent, soit source d'évangélisation et promotrice de paix, d'unité et de solidarité, et attentive, en particulier, aux déplacés et réfugiés

